

## Un marché à la Fabrik



Le nouveau marché primeur est installé à La Fabrik à Château-Bourdin, chaque vendredi de 17 h à 20 heures.

Les membres de l'association Idéosphère, de Château-Bourdin, viennent de créer (depuis le 4 mai) un marché primeur, sur le terrain dit de la Fabrik. Ceux-ci espèrent la participation de plus en plus importante d'artisans locaux et de maraîchers qui proposeront des produits de qualité.

D'ores et déjà, quelques exposants ont répondu présents : la Ferme de l'âne arrosé, Chris primeur (le grossiste en fruits et légumes de la Grande Roche). Ce dernier espère redynamiser la vie locale en favorisant le partage, les rencontres et les échanges.

Aurore Lambert, chorégraphe

et interprète à la Compagnie Idéosphère est très enthousiaste.

Un bar est ouvert à la clientèle, tenu par des bénévoles.

Ouverture hebdomadaire, le vendredi de 17 h à 20 h. La Fabrik au n° 15, rue des Quatre-Mares à Château-Bourdin ; courriel : [cie.ideosphere@gmail.com](mailto:cie.ideosphere@gmail.com) ou [lorianepaquereau@hotmail.fr](mailto:lorianepaquereau@hotmail.fr)